

Dandim Jalin Komunikasi Sosial dengan Keluarga Besar TNI di Wilayah Kodim 0709/Kebumen

Agung widodo - KEBUMEN.JURNALIS.ID

Jul 18, 2023 - 13:34



Kodim 0709/Kebumen Menggelar Kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) Dengan Keluarga Besar TNI (KBT).

KEBUMEN- Kodim 0709/Kebumen menggelar kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan Keluarga Besar TNI (KBT) yang terdiri dari FKPP, PEPABRI, LVRI, PIVERI, PPAD dan PPM.

Kegiatan tersebut dilaksanakan di Aula Makodim Kebumen Jalan Lingkar Selatan Desa Adikarso, Kec. Kebumen, Kab. Kebumen, Jawa Tengah, Selasa (18/07/2023).

Pelaksanaan kegiatan Komsos dibuka oleh Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S. Hub. Int., M. Han., dengan mengusung tema "Satukan Persepsi Kuatkan Sinergi Guna Merajut Keutuhan NKRI".



Dalam sambutannya Dandim mengatakan, pihaknya untuk menjalin hubungan silaturahmi dan mempererat persaudaraan kita semua. Dengan acara Komsos ini bisa memperkenalkan para Purnawirawan yang ada di Kebumen.

"Dengan acara ini kami berharap antar prajurit aktif dan yang sudah purnawirawan bisa lebih solid dan satu sama yang lain saling mengenal dan kami berharap kegiatan seperti ini harus sering dilaksanakan agar organisasi purnawirawan bisa lebih aktif lagi dan dapat memberikan motivasi kepada prajurit yang masih aktif," ungkapnya.



"Dengan adanya kegiatan ini kami mohon kepada Kodim Kebumen bisa memfasilitasinya dan memberikan Support kepada para Organisasi purnawirawan khususnya di Kab. Kebumen," imbuh Dandim.

Lebih lanjut, Dandim menegaskan melalui kegiatan Komsos ini dapat terus terjalin hubungan yang harmonis dan memperat tali silaturahmi antara TNI khususnya Kodim 0709/Kebumen bersama dengan Anggota FKPI, PEPABRI, LVRI, PIVERI, PPAD dan PPM.



"Kami berharap agar FKPPI, PEPABRI, LVRI, PIVERI, PPAD dan PPM, semakin solid, tangguh, bersinergi dan lebih komunikatif serta interaktif," tutup Dandim .

Hadir dalam kegiatan tersebut perwakilan Danramil Jajaran Kodim 0709/Kebumen, Ketua PPAD Kebumen Kapten Purn Rubiyadi, Ketua PEPABRI Kebumen Mayor Purn Jalal, Ketua LVRI Kebumen Kapten Purn Umbaryanto, Ketua PIVERI Kebumen Ibu Yuni Ningsih, Ketua FKPPI Kebumen Ibu Rohyani, Ketua PPM Kebumen Pak Darmanto, dan segenap undangan sekitar 60 orang.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim Kebumen